



ACUERDA MORENA CIERRE DEFINITIVO DEL SALÓN DE BELLEZA EN EL SENADO

LA JUNTA de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República confirmó el cierre definitivo del salón de belleza que operaba en sus instalaciones, luego de la polémica generada por su funcionamiento al interior de la Cámara Alta. El anuncio fue realizado por su presidente y coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, quien señaló que la decisión fue respaldada por la Mesa Directiva para dar certeza a la ciudadanía.

El espacio funcionaba dos días a la semana en la torre de comisiones y ofrecía servicios de cuidado personal a legisladoras, cuyos pagos eran cubiertos directamente por las usuarias. Tras la determinación, el mobiliario fue retirado y reintegrado al almacén.

Mier Velazco sostuvo que el principal compromiso del órgano de gobierno es la máxima transparencia y evitar cualquier opacidad en el manejo de los recursos públicos. Explicó que se trabaja



El espacio funcionaba dos días a la semana en la torre de comisiones. Especial

de manera coordinada con la Unidad de Transparencia, la Contraloría interna y se revisan las auditorías realizadas tanto por la Auditoría Superior de la Federación como las internas permanentes.

En respuesta a cuestionamientos sobre otros espacios dentro del Senado, indicó que el objetivo es facilitar el trabajo parlamentario de legisladores, trabajadores y visitantes, pero reiteró que se acordó el cierre definitivo del área destinada al cuidado personal.

Durante la conferencia, también se abordó la instalación de comisiones bicamerales que requieren acuerdos con la Cámara de Diputados, algunas de ellas derivadas de mandato constitucional.

Por su parte, la senadora Geovanna Bañuelos de la Torre, del Partido del Trabajo, adelantó que en próximas fechas se dará a conocer el resultado de los trabajos de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Indicó que mantienen comunicación con Pablo Gómez y con la Secretaría de Gobernación, encabezada por Rosa Icela Rodríguez, para avanzar en la construcción de la iniciativa.

A su vez, la senadora Karen Castrejón Trujillo señaló que el Partido Verde Ecologista de México participó en reuniones convocadas por la Secretaría de Gobernación y la comisión respectiva, y que esperarán a que la Presidencia de la República envíe la iniciativa al Congreso de la Unión para fijar postura.

Claudia Bolaños